
 No  dia  29  (vinte  nove)  de  junho  (06)  de  2022(dois  mil  e  vinte  e  dois)  às  19h00  o 
 Conselho  Participativo  Municipal  Freguesia  do  Ó/Brasilândia  se  reuniu  em 
 Assembleia  Geral  ordinária  com  link  virtual  criado  pelo  interlocutor  Eduardo  da 
 Subprefeitura  Freguesia  do  Ó  /  Brasilândia  com  a  seguinte  pauta:Devolutivas  e 
 demandas.Participaram  da  reunião  ,  interlocutor  da  subprefeitura  Eduardo  , 
 conselheiros  titulares  :CPM  Maria  Elena  ,  CPM  Maria  Aparecida  ,coordenadora 
 Simone  Aparecida  dos  Santos  Oliveira  demais  conselheiros  oficiais  não  justificaram 
 a  ausência,  munícipes  Marcos  Rubens  do  conselho  gestor  de  Saúde  ,  Ricardo  do 
 Conseg  Brasilândia  ,o  subprefeito  do  distrito  Sergio  Rodrigues,  Claudio  Santos  e 
 Christian  Emir  diretor  de  escola  do  distrito  e  Eulália  ex  CPM  .A  coordenadora 
 conselheira  Simone  Oliveira,  a  reunião  iniciou  após  a  segunda  chamada  às  19h15 
 apresentando  as  devolutivas  pelo  interlocutor  da  subprefeitura  Carlos  Eduardo,  sem 
 devolutivas  ,  a  coordenadora  Simone  Oliveira  apresentou  demandas  da  saúde  e  as 
 dificuldades  em  obter  respostas  ,  apresentou  o  caso  da  Munícipe  de  87  anos  que 
 está  aguardando  na  fila  de  espera  para  realizar  um  exame  a  mais  de  6  meses  , 
 senso  a  mesma  preferencial  dos  preferenciais,  protegida  por  lei  seu  direito  de 
 preferência  em  que  a  UBS  localizada  na  Vila  Rica  informou  a  mesma  que  ela 
 precisa  esperar…para  fazer  o  exame  ,absurdamente  para  operar  de  uma  catarata 
 que  prejudica  a  sua  vista  ,  a  conselheira  trouxe  também  a  demanda  ao  conselho 
 sobre  testagem  de  covid  onde  pacientes  estão  se  deslocando  para  Ubs  e  muitas 
 vezes  voltam  para  casa  sem  conseguir  testar  para  covid  pelo  número  insuficiente 
 de  testes  ,  apresentou  também  sobre  a  preocupação  do  retorno  às  aulas  e  do 
 crescimento  de  casos  de  covid  na  região  ,neste  momento  o  diretor  de  escola 
 Christian  pediu  fala  e  acrescentou  sobre  a  demanda  da  região  em  que  trabalha  no 
 distrito  bairro  de  Jardim  Elisa  Maria  ,  defendeu  a  questão  e  preocupação 
 apresentando  a  informação  de  falta  de  profissionais  para  atuar  na  região  ,  UBS  , 
 AMA  e  da  divergência  de  demandas  x  quantidades  de  testes  por  região,sobre  a 
 demanda  das  UBS  da  região  que  necessitam  de  mais  efetivo  ,  material  e  mão  de 
 obra,  relatou  sobre  a  tempo  de  espera  para  atendimento  nessas  unidades  da  sua 
 preocupação  com  seus  600  alunos  do  EMEI  ,o  munícipe  Marcos  Rubens  na  região 
 e  agregou  a  informação  dos  atendimentos  no  PS  21  ,Ubs  sem  testagens  ,  contágio 
 nas  escolas  ,da  reforma  no  PS  21,  sobre  a  paralisação  de  parte  do  atendimento  que 
 deverá  agravar  a  situação  da  saúde  na  região.O  diretor  de  escola  Christian 
 acrescentou  sobre  a  necessidade  de  testagem  e  volta  do  uso  das  máscaras  ,  e  da 
 disponibilidade  de  usar  as  escolas  no  período  de  férias  e  de  reforma  do  PS  21  na 
 tentativa  de  diminuir  a  demanda  da  região,  a  coordenadora  Simone  Oliveira 
 acrescentou  sobre  a  informação  da  mudança  e  reforma  do  PS  21  e  das 
 necessidades  da  região  de  assistência  nesse  período  de  obras  ,sobre  seu  relatório 
 em  que  apresentou  as  deficiências  das  unidadese  que  parte  das  mudanças  nos 



 equipamentos  se  deu  ao  trabalho  realizado  pelos  conselheiros  CPM  da  gestão 
 anterior  até  agora  que  disponibilizou  aos  efetivos  deputados  e  vereadores  da  região 
 as  demandas  da  saúde  .O  munícipe  Claudio  Santos  pediu  fala  e  apresentou  a 
 demanda  de  região  fez  convite  a  manifestação  pacífica,  a  se  realizar  no  dia 
 01/07/2022  em  frente  do  hospital  Brasilândia  ,solicitando  apoio  do  conselho  e 
 demais  presentes  da  abertura  ao  público  do  Hospital  Brasilândia  que  até  o 
 presente  momento  esta  sem  acesso  da  população  local  sendo  para  uso  exclusivo 
 de  casos  de  Covis  de  diversas  regiões,nesse  momento  o  interlocutor  informou  que 
 havia  67  fotos  estranhas  de  pessoas  querendo  entrar  na  reunião  ,sendo  o  caso  de 
 não  obter  controle  não  o  permitiu,  a  conselheira  Maria  Elena  pediu  fala  e 
 acrescentou  da  necessidade  de  melhora  no  atendimento  público  das  unidades  de 
 saúde  ,  relatou  a  troca  das  pessoas  de  funcionários  públicos  para  funcionários 
 privados  ,  alegando  a  piora  no  atendimento  e  do  surto  de  covid  nas  escolas  , 
 mencionou  caso  pessoal  e  referiu-se  ao  surto  no  Morro  Grande  ,  em  que  a 
 organização  na  direção  da  saúde  do  nosso  distrito  precisa  mudar.Com  consenso  de 
 todos  os  presente  a  CPM  coordenadora  Simone  Oliveira  acordou  com  os  demais  de 
 convidar  para  a  próxima  reunião  a  Supervisão  Técnica  da  Norte  para  esclarecer  os 
 fatos  da  demanda  de  testagem  e  situação  na  região  do  surto  nas  escolas  e  reflexo 
 no  atendimento  em  geral  nos  equipamentos  públicos  ,descidimos  sobre  o  formato 
 das  próximas  reuniões  que  ao  se  aproximar  da  data  fariamos  uma  escolha  do 
 formato  presencial  ou  híbrido  ,  o  Subprefeito  Sérgio  também  acrescentou  da 
 necessidade  de  se  ouvir  a  Supervisão  Técnica  da  Norte  sobre  casos  explicou  que  a 
 subprefeitura  tinha  no  momento  8  funcionários  afastados  por  covid  e  orientou  nossa 
 próxima  reunião  seria  melhor  definirmos  posteriormente  com  interlocutor  Eduardo  e 
 segundo  dados  do  covid  na  região  definirmos  o  formato  ,  se  colocou  a  disposição 
 sobre  casos  apresentados,  a  coordenadora  falou  das  eleições  do  CPM  que  deveria 
 aguardar  o  direcionamento  da  Casa  Civil  e  publicação  da  comissão  eleitoral  para 
 próximos  passos  ,a  CPM  Maria  Aparecida  por  WhatsApp  informou  demanda  do 
 Cemitério  da  Cachoeirinha  onde  munícipes  estavam  sendo  assaltados  na  região 
 dentro  e  fora  do  estabelecimento  ,  devido  queda  de  internet  não  conseguiu 
 permanecer  na  reunião,  Cpm  Francisco  posteriormente  acrescentou  não  ter 
 conseguido  entrar  no  link  da  reunião,sem  mais  no  momento  a  coordenadora 
 conselheira  Simone  Oliveira  agradeceu  a  participação  de  todos  informando  a 
 próxima  reunião  da  última  quarta-feira  de  mês  de  julho  e  encerrando  às  21h05 
 .Segue a ata para publicação em diário oficial. 
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